8 Piéces
267 m2
Réf. 6989
1690 000 €

Antibes
Maison a vendre (06600)
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Cette villa Belle Epogue d'une superficie de 267m2 datant des années
1890, se tient fierement au-dessus d'une parcelle d'environ 2400m2,
entourée d'un jardin soigné. Elle offre une magnifique vue panoramique
sur la mer entre Cannes et le Cap d'Antibes. Dés |'entrée, la maison
nous absorbe par le charme de I'ancien, avec ses tomettes au sol et
son élégant escalier qui mene sur trois niveaux distincts. Au
rez-de-chaussée, une grande cuisine chaleureuse avec sa cheminge,
une salle a manger également dotée d'une cheminée, une chambre

confortable et une salle d'eau composent ce premier espace ...

This Belle Epoque vila with an area of 267m2 dating from the 1890s, stands
proudly above a plot of approximately 2400m2, surrounded by a manicured
garden. It offers a magnificent panoramic view of the sea between Cannes and Cap
d'Antibes. From the entrance, the house absorbs us with the charm of the old, with
its tiled floors and its elegant staircase which leads to three distinct levels. On the
ground floor, a large, warm kitchen with its fireplace, a dining room also equipped
with a fireplace, a comfortable bedroom and a bathroom make up this first friendly

and functional space. On the ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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